

*UNIVERSIDAD DEL SURESTE*

*FISIOPATOLOGÍA III*

*Docente: Dr. Lusvin Irvin Juárez Gutiérrez*

*"FORO INFLAMACIÓN"*

*Alumna: Estephania A. Flores Courtois*

*Cuarto semestre*

*Medicina humana*



1.- ¿Por qué consideras que es importante el estudio del TEMA DE INFLAMACIÓN para tu formación como médico?

BASICAMENTE LA INFLAMACIÓN ES UN SIGNO PRIMORDIAL EN MUCHAS PATOLOGIAS, COMO MÉDICOS ES ESENCIAL EL QUE NOSOTROS SEPAMOS ANALIZAR, OBSERVAR E INTERPRETAR A QUE TIPO INFLAMACIÓN NOS ENFRENTAMOS PARA QUE DE ESTA MANERA SEPAMOS EL CORRECTO TRATAMIENTO

2.- Menciona los signos cardinales de la inflamación.

DOLOR, TUMOR "TUMEFACCIÓN", CALOR "AUMENTO DE TEMPERATURA", RUBOR "ERITEMA" y FUNCTIO LAESA "PERDIDA DE FUNCIÓN"

3.- Menciona la clasificación de la inflamación y comenta alguna enfermedad como ejemplo de cada una de ellas.

SE CLASIFICA EN DOS: AGUDA Y CRONICA

AGUDA: HERPES SIMPLE

CRÓNICA: ARTRITIS